

(2019 年度分)

<p>団体名</p>	<p>南金田地区防災対策委員会</p>	
<p>防災フェスタ 11/10</p> 	<p>ママの為の AED 1/8</p> 	
<p>合同防災訓練 1/19</p> 	<p>救急講習 I 2/9</p> 	

11/10 吹南地区防災フェスタの 1 コーナーとして、「心肺蘇生法」講習を行いました。胸骨圧迫の指導及び AED 使用の講習を行いました。当日、吹田消防本部署長も見学（30 分）されました。

1/8 南吹田児童センターにおいて、ママの為の AED 講座を 1 歳未満の母親、1 歳以上のお子様をお持ちの母親を対象に 2 講演。「救命救急の必要性」「心肺蘇生法」講習を行いました。突然死を防ぎ、AED 使用法を学ぶ事により自分でも役に立つ事を理解して頂いた。

1/19 吹田市合同防災訓練の 1 コーナーとして、AED 講習を南吹田公園集会所において 3 講演行いました。「救命救急の必要性」「心肺蘇生法」を含め胸骨圧迫の指導も行いました。当日 JCOM 広報番組「お元気ですか! 市民のみなさん」の取材があり後日放映されました。

2/9 南吹田公園集会所において普通救命講習 I を行いました。吹田市における救急活動の概要、心肺蘇生を実施した傷病者と実施しない場合の社会復帰率や AED 使用の有無における生存者数や 1 か月後社会復帰者数等の説明を行い、応急手当講習テキストを基に基礎知識、救命処置、その他の応急手当の個別指導を含め 3 時間行いました。7 割の受講生が初めて講習を受講したとの事でした。

それ以外に写真はありますが、9/15 救命入門コース（90 分）を行いました。

各講習において異口同音に救命救急の必要性を理解されておられました。